

20/08/24

## 20 de agosto de 1850. Primer guardia civil fallecido en la lucha contra el contrabando

### Contenido

El 20 de agosto de 1850 falleció el guardia civil primero Francisco Fernández García como consecuencia de un enfrentamiento contra seis contrabandistas en la dehesa Sámbaro, perteneciente a Jimena de la Frontera (Cádiz). Fue el primer fallecido del Cuerpo en la lucha contra el contrabando.

En aquella época, la lucha contra el contrabando de tabaco era responsabilidad del Real Cuerpo de Carabineros, hasta su integración en la Guardia Civil en 1940, fecha en la que la Benemérita asumió plenamente su competencia, no obstante, era frecuente que la Guardia Civil prestara servicios en contra del contrabando.

*Componentes de la Guardia Civil llevando a cabo un control de tabaco en San Sebastián (Guipúzcoa, 2024).*

*Fuente: Jefatura Fiscal y de Fronteras. Guardia Civil.*